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上越市新幹線駅周辺地区まちなみ形成構想（案）についての修正意見及び付帯意見 

 ※修正意見 …現段階で、修正または追加できる項目 
※付帯意見 …今回の検討の対象外だが、今後ぜひ検討してほしい課題として提案する項目 

対応区分 項目 意見の内容 会議等 

修正意見
【記載す
るもの】 

前提条件 

・本構想の位置づけ、駅利用者数、積雪量などを示すべき。 市民意見 

・アクセス道路の整備予定など、検討の前提となる駅周辺の
まちづくり構想を示すべき。 

市民意見 

2.基本レイアウト 
・駐輪場の設置はどうなっているか。 
 （⇒設置する方針） 

第 4回 
第 8回 

3.動線計画 ・駐車場から入口までの距離を明示する必要がある。 市民意見 

5.施設計画 
・西側はガラスを用いた開放的な空間づくりだが、枠や桟に木材を

用いるなど、全体にナチュラルでやさしいニュアンスがよい。 
第 4回 

9.照明計画 

・桜の時期（イベント）を想定し、広場部分に電気設備等の
事前埋設が必要。 

第 5回 

・都市施設にもできるだけＬＥＤ照明を使ってほしい。 第 7回 

12.ユニバーサル
デザイン 

・サインの色合いは明度差をつけたほうがよい。 第 5回 
第 8回 

・階段の踏み面にも明度差をつける配慮が必要。 第 5回 

付帯意見 
【申送り
とするも
の】 

2.基本レイアウト 

・駅前にレンタサイクルを置けないか。 市民意見 

・電柱の地中化を実施してください。 市民意見 

・保安・警備面から交番等は設置できないのか。 市民意見 

・駐車場の有料化・無料化を十分検討してほしい。 市民意見 

3.動線計画 
・除雪等の積雪対策を十分検討してほしい。 第 3回 

第 7回 
市民意見 

5.施設計画 

・雁木やシェルターの屋根の雪処理を十分検討してほしい。 第 4回 

・西口昇降施設の１階の風防措置を講じてほしい。 第 5回 

・駅前広場にもトイレを設置したほうがよい。 第 7回 

・自由通路など施設内の不法占拠対策を講じてほしい。 市民意見 

10.自由通路・エ
キナカ計画  

・高齢者の歩行を考慮し、自由通路にもある程度の間隔でベ
ンチがあるとよい。 

第 5回 
第 8回 

・エキナカの利用についてＪＲに考えをしっかり伝えてほし
い。 

市民意見 

・雪冷房施設を駅構内に設けてほしい。 市民意見 

12.ユニバーサル
デザイン 

・東西街区公園は駅まで近道のため通勤・通学路としての使
用が想定されるため、安全性・利便性を考慮すべき。 

第 3回 

・誘導ブロックへの木材利用も考えてほしい。 第 5回 

・ガラスへの衝突防止に用いる模様や印を桜や花びらにする
など、コンセプトやデザインとの調和を図ってほしい。 

第 5回 

公園など公共空
間の利用方法 
 

・雪を美しく見せたり楽しめる工夫を考えてほしい。 第 3回 

・高架下で駐車場利用ができるようにしてほしい。 第 3回 

・（ＪＲに対し）ホーム下でぜひ商業展開をお願いしたい。 第 3回 
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公園など公共空
間の利用方法 
（続き） 

・高架下スペースを駐車場として有効活用できるよう市が 
ＪＲと積極的に協議してほしい。 市民意見 

アート作品等の展示 

・思い切って駅前に春日山城を再現することも考えられる。 第 3回 

・駅前広場等に謙信公像などのモニュメントを設置すれば、
記念写真撮影など観光に資するのではないか。 

第 5回 

窯蓋遺跡との連携 
・入口にガイダンス施設用地があるが、すべて建物ではなく
緑地も取り入れ、駅前と連携が図れるようにしてほしい。 

第 3回 

民有地への協力
のお願い 
（公共空間との調和） 

・新駅周辺で都会では味わえない魅力を作り出してほしい。 第 2回 

・現行の助成制度を活用し、道路沿いの商業地の方に連続し
た歩行空間の確保に協力いただくことはできないか。 

第 3回 

・駅前に屋上が駐車場の民間ビルが建つと屋根面が見えるた
め、高い場所からの見え方の配慮が必要。対応してくれる
民間側への協力のお願いも含め、対策を考えてはどうか。 

第 3回 

・民間敷地へ桜の植樹を 1 本ずつでもお願いし、一体となっ
てまちをつくっていくことができるとよい。 

第 4回 

・西側の市街地の建築物は低く抑えたほうがよいのでは。 第 5回 

・西口は妙高山の景観を大切にしたいと言っているが、高い
建物ができれば効果がない。条例で建築物の高さ制限が必
要。駅舎の窓から妙高山を望むことができれば十分。 

市民意見 

・西口の展望台から妙高山が見える設計となっているが、民
間が建設するビルの高さや建物について記載がない。 

市民意見 

・景観を優先するあまり、建物の高さに制限を加えることに
問題はないか。 

市民意見 

・西側は色の枠組みもあったほうがよいのでは。 第 5回 

その他 ・駅の外側に「草の根観光案内所」を設置してはどうか。 市民意見 

 


